

Lauf, den 27 . September 2014
An das Hauptamt der Stadt Lauf
Bericht über die Arbeit im Jugendzentrum
III. Quartal 2014

Die Sommermonate sind veranstaltungsfreie Zeit und werden somit genutzt um im Jugendzentrum Aufräum- und Renovierungsarbeiten sowie Reparaturen durchzuführen. (Biergarnituren streichen, Theke einlassen, Café entrümpeln...).

Wie in den Jahren zuvor wurden die Öffnungszeiten der Nachfrage angepasst. Dies hat sich auch diesmal wieder bewährt.

Am letzten Schultag fand abermals ein Grillfest für Vorstände und Helfer der Open-Air-Veranstaltungen statt.

Kanuausflüge waren angeboten, kamen aber leider wegen terminlicher Überschneidungen mit diversen Festivals und somit zu geringer Beteiligung nicht zustande.

Mitte September wurde die neue Saison eröffnet. Den Auftakt bildeten die „Offene Bühne“ und das „Kneipenquiz“ gefolgt von der „Summer Rock Night“ und „Poetry Slam“. Die Teilnehmer- bzw. Besucherzahlen dabei waren durchaus erfreulich.

Während des gesamten Sommers wurde der Juz-Park von diversen Gruppierungen (organisiert und unorganisiert) rege genutzt. Mit Beginn des Schuljahres fand eine Gruppe jüngerer Jugendlicher (10 - 15 Jahre) den Zugang zum Jugendzentrum. Diese Jugendlichen halten sich mittlerweile fast täglich im Juz auf und nutzen Billard, Kicker und Disco.

Aus gegebenem Anlass fanden in der veranstaltungsfreien Zeit mehrere Treffen des Vorstands und engagierter Jugendlicher statt um Änderungen der Benutzerordnung und der Trägerkommission zu beraten.

Wulf Weirich